



PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA BARAT
DINAS BINA MARGA, CIPTA KARYA DAN TATA RUANG

Jalan Taman Siswa No.1 Telp. (0751) 7051700 - 7051756 Fax (0751) 7051783 Padang
<http://www.bmcktr.sumbarprov.go.id> - e-mail: bmcktr@sumbarprov.go.id

INDIKATOR KINERJA UTAMA (IKU)
DINAS BINA MARGA CIPTA KARYA DAN PENATAAN RUANG
PROVINSI SUMATERA BARAT
TAHUN 2021 - 2026

- Nama Organisasi : Dinas Bina Marga, Cipta Karya dan Tata Ruang
Tugas : Melaksanakan urusan pemerintahan bidang Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang yang menjadi kewenangan provinsi serta tugas pembantuan yang ditugaskan kepada provinsi.
Fungsi :
a. Penyelenggaraan perumusan pelaksanaan kebijakan teknis di bidang Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (sektor Bina Marga, sektor Cipta Karya dan sektor Tata Ruang) yang menjadi kewenangan daerah;
b. Penyelenggaraan pelaksanaan kebijakan teknis di bidang Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (sektor Bina Marga, sektor Cipta Karya dan sektor Tata Ruang) yang menjadi kewenangan daerah;
c. Penyelenggaraan administrasi Dinas Bina Marga, Cipta Karya dan Tata Ruang;
d. Penyelenggaraan evaluasi dan pelaporan di bidang Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (sektor Bina Marga, sektor Cipta Karya dan sektor Tata Ruang); dan
e. Penyelenggaraan tugas lain yang diberikan oleh pimpinan sesuai dengan tugas dan fungsinya.

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Formula/Sumber Data	Satuan
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)
1	Meningkatnya Kemantapan Jalan	Rasio Kemantapan Jalan	(Panjang jalan Provinsi dalam kondisi baik + sedang) / (Panjang seluruh jalan provinsi) x 100%	
2	Meningkatnya Cakupan Air Minum Layak	Akses Air Minum Layak	(Jumlah kumulatif kapasitas yang dapat terlayani melalui penyaluran air) / Jumlah kumulatif kebutuhan pemenuhan kapasitas yang memerlukan pelayanan air minum curah lintas kab/kota provinsi bersangkutan x 100%	
3	Meningkatnya Cakupan Sanitasi Layak	Akses Sanitasi Layak	(Total volume Limbah Domestik yang masuk dalam SPALD regional) / (Total kapasitas pengelolaan limbah domestik oleh SPALD regional) x 100%	
4	Meningkatnya Kualitas dan Kuantitas Bangunan Gedung Strategis	1 Presentase Bangunan Strategis Terbangun 2 Presentase Penataan Bangunan pada Kawasan Strategis	Jumlah bangunan gedung strategis yang sudah dibangun Jumlah kawasan strategis yang ditata bangunan dan lingkungannya	
5	Mewujudkan Penataan Ruang yang Baik dan Berkelanjutan	Presentase Kesesuaian Rencana Pembangunan dengan RTRW Provinsi	(Jumlah implementasi program RPJMD yang sesuai dengan RTRW/Jumlah indikasi program RTRW) x 100%	



Kepala Dinas Bina Marga Cipta Karya dan
Tata Ruang Provinsi Sumatera Barat

ERASUKMA MUNAF, ST,MM

Revisi Bina Utama Muda (IV/c)

NIP. 19720925 199803 1 003